

Honduras inaugura la VIII Edición de la Olimpiada Centroamericana y del Caribe de Física

- El evento académico se realiza en el país del cinco al 11 de noviembre.
- Se premiará las categorías de Oro, Plata y Bronce.

Comayagua, Honduras 06 de noviembre de 2023.- Con la participación de delegaciones de 11 países, en la ciudad de Comayagua, este lunes dio inicio la VIII edición de la Olimpiada Centroamericana y del Caribe de Física Elemental (OCCAF Honduras 2023).

El evento se desarrolla en el país del cinco al 11 de noviembre de 2023 y reúne a las mentes más brillantes de la Región.

En este evento académico educativo participan representantes de la República del Perú, Colombia, Puerto Rico, República Dominicana, México, Honduras, Guatemala y El Salvador.

La delegación de Honduras está conformada por estudiantes representantes de los departamentos de El Paraíso, Intibucá, Francisco Morazán y Copán.

Esta Olimpiada de Ciencia tiene el propósito de identificar a los futuros científicos de las naciones representadas.

Cabe mencionar que esta Olimpiada se desarrolla por primera vez en el país teniendo como sede la ciudad de Comayagua.



El evento lo Organiza la Secretaría de Educación y el Comité Hondureño de Olimpiadas de Física.

El ministro de Educación, Daniel Esponda, indicó que el gobierno de la presidenta Castro, siempre está colocando en el centro de la discusión a los estudiantes.

Aseveró que estos eventos son el resultado de los esfuerzos de los profesores y las profesoras.

"Esta Olimpiada para nosotros tiene un valor significativo, más allá de que sea la octava Olimpiada de Física, nuestro sistema educativo está viviendo su sexta reforma educativa", apuntó.

Asimismo, el titular de Educación afirmó que nuestros jóvenes que quieren ser físicos también deben de desarrollarse con felicidad y plenitud.

Comentó que ahora la Secretaría de Educación cuenta con su propio Sello Editorial para que los que realizan trabajos de investigación puedan publicarlos.

Las naciones participantes cuentan con políticas educativas para la atención de estudiantes con talentos excepcionales.

Los participantes se someterán a un proceso de evaluación con un examen teórico y uno experimental.

El jurado internacional está conformado por profesores que representan a cada uno de los países participantes.



Se premiará a la categoría Oro, Plata y Bronce.

Además, participan 60 profesores internacionales y 10 tutores.

Teléfonos: (504) 2220-5583, 2222-1225, Fax: (504) 2222-1374, Consultas y Denuncias Gratuitas al 104.



Educación

Gobierno de la República

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.



Teléfonos: (504) 2220-5583, 2222-1225, Fax: (504) 2222-1374, Consultas y Denuncias Gratuitas al 104.

¡Educación para la Vida!